



Konstantin Paustowskis beliebte Erzählung „Die Kolchis“, im russischen Original 1934 unter dem Titel „Kolchida“ erschienen, beschreibt die sozialistische Umgestaltung der Kolchis, der antiken Landschaft am östlichen Rand des Schwarzen Meeres im heutigen Georgien. Die Utopie der

Sowjetzivilisation, deren Realisierung hier romantisierend bereits vorweggenommen wird, erschien im Ostberliner Volk-und-Wissen-Verlag erstmals 1946.

Das Titelbild zeichnete Hans Baltzer, der sich in den folgenden Jahrzehnten zu einem der renommiertesten Illustratoren der DDR und „Altmeister“ der Kinderbuchillustration entwickelte.